

L'ASPTT Mulhouse privée de finale



En lançant la passeuse Lana Dabic en milieu de rencontre, l'ASPTT Mulhouse a tenté d'inverser la situation, mais hier Béziers était vraiment un ton au-dessus.

Photo Darek Szuster

Pour la première fois depuis sept ans, l'ASPTT Mulhouse ne disputera pas la finale du championnat de France. Hier, les joueuses de Magali Magail se sont effondrées dans le troisième et dernier match et ont concédé dans leur Palais des sports une lourde défaite face à Béziers (3-0).

Pourtant, le week-end avait parfaitement débuté pour les Mulhousiennes, battues 3-1 lors du match aller à Béziers, qui avaient égalisé à un 1-1 en s'imposant facilement 3-0.

Mais hier, la réception des postières a pris l'eau et les Biterroises, portées par une Da

Silva euphorique, se sont envolées vers la finale où elles retrouveront Cannes.

En coïncant au stade des demi-finales, l'ASPTT a perdu plus que son statut de vice-championne de France : elle sera également privée de Ligue des champions l'an prochain.